

Lichtermeer



Setzen wir ein Zeichen ...

Graz ist bunt, offen und tolerant: Umso mehr noch in Zeiten, in denen das unermessliche Leid von Flüchtlingen in ganz Europa für tiefe Betroffenheit sorgt! Viele von uns sind tief betroffen und schockiert, zahlreiche GrazerInnen setzen unkompliziert und einfach Aktionen der Solidarität, andere beteiligen sich an Hilfsaktionen in Wien und anderen Teilen des Landes. Diese unglaubliche Welle an Zivilcourage endet aber nicht an unseren Bahnhöfen, Autobahnen oder in Flüchtlingsheimen – es liegt an jeder und jedem von uns, jeden Tag gelebte Solidarität zu beweisen!

Aus diesem Grund hat sich ein breites Bündnis von Organisationen, Vereinen, Parteien und Einzelpersonen dazu entschlossen, ein Lichtermeer in Graz auf die Beine zu stellen. Wir wollen beweisen, dass unsere Stadt – als „Stadt der Menschenrechte“ – tagtäglich Offenheit und Toleranz lebt. Nicht nur für Menschen, die aus ihrer Heimat fliehen mussten, sondern GEMEINSAM MIT IHNEN wollen wir ein Zeichen der Solidarität im Zentrum von Graz setzen.

Egal welcher Herkunft, Religion, politischen oder persönlichen Einstellung – all jene, die gemeinsam mit uns ein Zeichen des Zusammenlebens setzen wollen, sind herzlich eingeladen dabei zu sein. Gerade die letzten Wochen haben bewiesen, dass Menschlichkeit und Toleranz in unserem Land viel stärker sind, als Hass und Neid. Jetzt ist es an der Zeit, dass auch in der Öffentlichkeit zu zeigen! **REFUGEES WELCOME!**

Wann?	Freitag, 18. September 2015
Start?	Ab 19:00 Uhr
Wo?	Vom Lendplatz über die Hauptbrücke zum Schlossbergplatz

Zum Abschluss des Lichtermeers wird es ein kleines Platzfest am Schlossbergplatz geben, bei dem alle Interessierten die Chance bekommen werden, mit Flüchtlings- und Hilfsinitiativen in Kontakt zu kommen!